

COMUNICACIONES

Expansión

Vodafone invertirá en megacentro en Málaga

Madrid\_ El consejero delegado de Vodafone en España, Colman Deegan, inauguró ayer el centro europeo de I+D en Málaga. Servirá para "centralizar sus actividades y acelerar la transición digital con la creación de productos y servicios del futuro". Vodafone invertirá 225 millones de euros en cinco años en el hub centralizado, creando inicialmente más de 600 empleos directos.

SALUD

WSJ

Johnson, señalado en Parlamento por fiestas



Bloomberg

Londres\_ La policía británica investiga dos reuniones que se llevaron a cabo en la casa del primer ministro Boris Johnson durante el encierro por el covid-19, dijo un informe del gobierno que describió 16 eventos sociales en las oficinas gubernamentales. Ante el parlamento, Johnson dijo que "lo voy a arreglar", y anunció una reestructuración en Downing Street.

AMBIENTE

GESTIÓN

Gobierno paraliza carga y descarga de Repsol

Lima\_ El ministro del Ambiente, Rubén Ramírez, informó que se ha dispuesto la "paralización de todas las actividades de carga y descarga de hidrocarburos en el mar peruano de parte del operador Repsol". La medidaseguirá hasta que la empresa "no brinde las garantías técnicas de que no se va a volver a producir otro derrame".

Petróleo acumula su mayor alza para enero en los últimos 30 años

ENERGÍA. EL ÍNDICE DE REFERENCIA MUNDIAL SE COTIZÓ AYER POR ENCIMA DE LOS US\$90,89 POR BARRIL, IMPULSADO POR FACTORES CLIMÁTICOS Y LA SITUACIÓN DE TENSION GEOPOLÍTICA EN UCRAANIA

UN RALLY PERSISTENTE

El petróleo se aproxima a su mejor enero en décadas



Fuente: Nymex, Ice, Bloomberg

Grafico: LR-GR

NUOVA YORK

El petróleo alcanzó su mayor aumento de enero en al menos 30 años, ya que la sólida demanda superó la capacidad de oferta global.

El índice de referencia mundial cotizó ayer por encima de los US\$90 el barril, camino de una ganancia del 17% en el mes que acaba de terminar. La combinación de una demanda en auge,

una oferta irregular y reservas cada vez más reducidas ayudó a que el crudo se disparara en el inicio de 2022, y los principales bancos y compañías petroleras proyectan que los precios pronto podrían superar los US\$100 el barril.

El repunte del crudo es realmente "una historia de suministro", considera Rob Haworth, estratega senior de inversiones de USBank Wealth Management. "El crudo está volando frente a un dólar estadounidense fuerte y un mercado de valores mundial débil. Se reduce a sus pro-



Rob Haworth Estratega US Bank Wealth Management

"El crudo está volando frente a un dólar estadounidense fuerte y un mercado de valores mundial débil. Más que otra cosa, el repunte es una historia de suministro".

El mundo están obteniendo ganancias sólidas de la producción de gasolina, y la perspectiva de la demanda indica una fortaleza continua.

El WTI para entrega en marzo subió 40 centavos a US\$87,17 dólares el barril a las 11:02 a. m. en Nueva York. Mientras que el Brent para la liquidación de marzo ganó 86 centavos, a US\$90.89 por barril. En total, los precios han subido 17% en enero.

Los mercados petroleros mundiales están en retroceso, un patrón alcista en el que los contratos a corto plazo imponen una prima a los que están más alejados. El diferencial entre el contrato de futuros del primer mes y el sexto mes de Brent fue el más fuerte desde 2013.

Las bajas temperaturas en los EE.UU. han estado impulsando la demanda de combustibles, ya que Boston reportó un récord diario de nieve durante el fin de semana y el Central Park de Nueva York recibió más de 8 pulgadas (20 centímetros). Un oleoducto en Ecuador resultó dañado por un deslizamiento de rocas, potencialmente poniendo en peligro el suministro. Mientras tanto, el petróleo retenido en refinерías y empresas petroleras cayó más de 20% la semana pasada, la última señal de disminución de los inventarios.

El avance de precios se ha potenciado a medida que Rusia acumula tropas cerca de Ucrania; y también se ha visto agravado por la incapacidad de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados para cumplir con los aumentos de producción de suministro planificados. La alianza Opep+ se reúne este miércoles para evaluar el mercado.

Continúa que las economías continúan recuperándose de la pandemia, los mercados de productos petroleros están rugiendo. Las refinерías de todo el

El mundo están obteniendo ganancias sólidas de la producción de gasolina, y la perspectiva de la demanda indica una fortaleza continua.

La Opep y sus aliados están levantando gradualmente los recortes a la producción implementados en 2020, a medida que la demanda se recupera de los peores efectos de la pandemia del covid-19. El acuerdo de la Opep+ permitió un aumento total de la producción de 400.000 bpd en enero.

Table with multiple columns: Meses, Zona, Tarifa, etc. Title: CORRECCION TARIFAS DE ENERGIA ELECTRICA EN S/KWH PARA EL MERCADO REGULADO CORRESPONDIENTES A LOS CONSUMOS DEL MES DE ENERO DE 2022. Includes logos for Qienergy and Vigilado Superservicios.